
.

1

Data

Pagina

Foglio

14-02-2020
13CORRIERE DEL VENETO

"E12BVLSO E BELLAiDO

L'appello

Industriali:
«A27, sbocco
a nord presto
Tutti uniti»
BELLUNO «Sbocco a nord
dell'A27, far presto».
L'esortazione dal
presidente di Confindustria
Belluno Dolomiti, Lorraine
Berton, alla vigilia del
convegno sulle nuove rotte
economiche che
riguardano porto di Venezia
e A27, oggi a Mestre
organizzato dalla Cisl.
«Fino a qualche anno fa il
tema era tabù — dice
Berton — Oggi se ne parla
apertamente e la
convergenza tra industriali,
artigiani e sindacati è
massima. Non bisogna
perdere competitività
rispetto all'asse Milano-
Bologna-Brennero». Il
presidente di Confidustria
ricorda che l'anno scorso il
Tavolo delle infrastrutture
convocato a Villa Patt diede
vita «a una lettera
consegnata al governatore
del Veneto Luca Zaia. Di
fronte a una posizione così
forte delle categorie
economiche mi auguro che
la politica affronti il tema
dello sbocco a nord con
praticità e trovando le
risorse necessarie». Sul
tema parla anche il
presidente della Provincia,
Roberto Padrin, che oggi
interverrà al convegno.
«Treno e autostrada non
devono contrapporsi —
chiosa — Sono vettori
diversi con finalità
differenti. Il Treno delle
Dolomiti ha grande valore
turistico. Ma serve anche il
trasporto merci, non
attuabile con un treno a
scopo turistico».

Aulo si schianta col camion
Muore operaio «Luxotüca»
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